



F.A.Q.

1. Qu'est-ce que sont les infoceutiques (ICs) ? Quelle est la relation entre l'homéopathie et les infoceutiques ?

Les Infoceutiques (ICs) sont des signaux électromagnétiques générés en utilisant des algorithmes ou enregistrés à partir de substances qui possèdent des effets thérapeutiques, de guérison ou autres effets biologiques. En bref, les ICs peuvent être vu comme une évolution de l'homéopathie pour le 21ème siècle. Comme l'homéopathie, les ICs fonctionnent en stimulant nos propres capacités de guérison du corps. Il est possible d'imprégner ces derniers sur l'eau, puis en consommant cette même eau, cela fournira l'information au corps de promouvoir l'auto-guérison.

2. Dois-je remplacer mon traitement par des infoceutiques ?

Non. Si vous êtes actuellement sous traitement, ne le remplacez pas par des infoceutiques. Les infoceutiques doivent être utilisés comme complément à votre traitement. Si ou lorsque vous avez besoin de changer quelque chose concernant votre traitement, contactez le praticien qui vous a prescrit ce traitement et il fera les ajustements nécessaires.

3. Combien d'eau IC dois-je boire ? Y a-t-il une relation de dose à effet ?

Que vous buviez 250 ml ou 1L d'eau, cela n'a pas d'importance - un verre d'eau IC contient le même nombre d'informations que deux verres d'eau possédant le même IC. Il est cependant important de boire 2-3 fois par jour de l'eau IC car vous avez besoin d'alimenter et influencer périodiquement votre corps avec les infoceutiques afin de causer un effet informationnel sur celui-ci.

4. Comment dois-je conserver l'eau IC préparée ?

L'eau IC doit être stocké à température ambiante, loin de la lumière direct et à au moins un mètre de distance des appareils électriques.

5. Y a-t-il des effets indésirables concernant l'utilisation des infoceutiques ?

Il n'y a aucun rapport concernant les effets négatifs des infoceutiques. Si un infoceutique n'est pas bon pour vous, celui-ci résonnera avec votre corps et n'aura donc aucun effet sur vous. Certaines personnes peuvent ressentir des douleurs corporelles légères pendant les premières jours d'utilisation des infoceutiques, ce qui est normal. Les praticiens l'interprète comme le commencement du processus de guérison du corps qui utilise la nouvelle information acquise. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter votre praticien.

6. Les enfants peuvent-ils utiliser les infoceutiques ?

Les enfants peuvent utiliser les infoceutiques sous la supervision des parents. Si votre enfant prend un traitement, ne le remplacez pas par des infoceutiques - les infoceutiques doivent être utilisés en complément de son traitement actuel.



7. Puis-je donner des infoceutiques à mon animal de compagnie ?

Vous pouvez donner des infoceutiques à votre animal de compagnie. Cependant, si votre animal de compagnie prend un traitement, ne le remplacez pas par des infoceutiques.

8. Combien d'infoceutiques dois-je inclure dans mon complexe personnel ?

Le nombre d'ICs pouvant être inclus dans un IC Complexe personnel dépend de la santé de la personne ainsi que de son état énergétique. Pour certains, 10 ou plus ICs dans un complexe fonctionnent bien ; toutefois cela n'est pas le cas de tout le monde. En moyenne, il est recommandé de commencer avec pas plus de 6 ICs par complexe personnel. Selon la manière dont vous vous sentez, vous pourrez augmenter (ou diminuer) le nombre d'ICs dans le complexe.

9. Combien de fois est-il recommandé de prendre des ICs pour obtenir des résultats ?

En général, il est recommandé de boire 2-3 fois par jour de l'eau UC car vous avez besoin d'alimenter et influencer périodiquement votre corps avec les infoceutiques afin de causer un effet informationnel sur celui-ci. En ce qui concerne les résultats, ces derniers sont différents selon les personnes - certaines verront des résultats dès le premier jour tandis que d'autres auront besoin de plus de temps pour les remarquer. De plus, cela dépend de l'état de santé, s'il est chronique ou sévère.

10. Si les infoceutiques possèdent la même vibration que la substance réelle, pourquoi prendre des infoceutiques ? Pourquoi ne pas ingérer la chose réelle ?

Les Infoceutiques sont des substituts des réelles substances ! En général, il est plutôt conseillé de garder les réelles substances dans notre régime alimentaire.

Cependant, certaines personnes ont des problèmes liés à une substance comme la difficulté de digestion et d'absorption, une réaction allergique, le manque d'accessibilité, le dégoût du goût ou de l'odeur, etc. Afin de s'assurer que les personnes obtiennent toujours les bénéfices associés à cette substance, ces derniers peuvent essayer les infoceutiques.

Conseils d'utilisation du site

Créez votre propre IC Complexe

Connectez-vous, puis cliquez sur le bouton [Créé](#) situé sur la page Infoceutiques.

Ensuite, cliquez sur le bouton " Nouveau Complexe". Remplissez le formulaire et cliquez sur "Soumettre" lorsque vous avez terminé. Votre IC Complexe personnel est désormais prêt à être utilisé.



Copiez un IC Complexe

Pour créer une copie d'un IC Complexe existant, connectez-vous et cliquez sur le bouton " Copier & modifier" situé en bas de la carte IC Complexe. Ensuite, cliquez sur le bouton "Soumettre" en bas du formulaire. Attention, si vous désirez personnaliser l'IC Complexe, éditez le formulaire (ex.: modifier la liste des ICs inclus), puis appuyez sur "Soumettre". L'IC Complexe que vous avez copié/modifié sera uniquement visible par vous.

Ajoutez rapidement un IC à un IC Complexe personnel

Pour ajouter rapidement un IC à votre IC Complexe personnel, connectez-vous et cliquez sur le bouton " Ajouter à Complexe" situé en bas de la carte IC. Une liste de vos IC Complexes personnels s'affichera. Sélectionnez l'IC Complexe auquel vous désirez ajouter l'IC.

Sur la page IC Complexe, quelle est la différence entre les modes "Transférer en une seule fois" et "Un par un" ? Quel mode devrais-je choisir ?

Lorsque vous sélectionnez le mode "Transférer en une seule fois", tous les ICs dans l'IC Complexe seront transférés en même temps. Il est recommandé d'utiliser ce mode si vous imprimez des ICs dans l'eau ou autres produits.

Lorsque vous sélectionnez le mode "Un par un", les ICs dans l'IC Complexe seront transférés (joués) l'un après l'autre, comme les chansons d'une playlist. Il est recommandé d'utiliser ce mode si l'IC Complexe contient des ICs Audibles ou CEMP. Si l'IC Complexe est créé par quelqu'un d'autre, mais que vous aimeriez modifier l'ordre de transfert des ICs, vous aurez besoin de créer une copie de l'IC Complexe en cliquant sur le bouton " Copier & modifier". Puis, éditez l'IC Complexe comme bon vous semble. Une fois terminé, cliquez sur "Soumettre". Vous pouvez désormais réorganiser les ICs sous le mode "Un par un".

Questions additionnelles des utilisateurs

Est-il efficace d'écouter les complexes IC au lieu d'imprimer de l'eau ? Notre corps est composé d'eau, n'est-ce pas ? Merci

Vous pouvez appliquer les IC ou les complexes Imprint directement sur le corps. L'écoute des IC Imprint est tout aussi efficace. Les IC audibles peuvent être écoutés avec des écouteurs ou des haut-parleurs.

<https://www.infopathy.com/fr/help>